



El PRI pide acuerdo nacional que garantice protección a candidatos ante crimen organizado

El PRI en la Cámara de Diputados demandó un acuerdo nacional para garantizar la protección a candidatos y candidatas rumbo al proceso electoral de este año más allá del convenio que anunció el INE junto con autoridades federales en días pasados y donde también se incluya al personal del organismo electoral que será desplegado a lo largo de las próximas semanas y meses en

“Creo que el INE va bien, pero tiene que hacer mucho más”, consideró el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez.

Falta un gran acuerdo nacional para que todas las autoridades den garantía a candidatos y partidos políticos rumbo a las elecciones de este año, agregó

Durante su programa “Con peras, manzanas y naranjas”, que se transmite a través de sus redes sociales, Moreira alertó que “falta un gran acuerdo nacional para que todas las autoridades den garantía a los candidatos, a partidos políticos y a los operadores de los partidos políticos.

“Los partidos políticos tienen que pronunciarse contra el narco, contra el crimen organizado, como sucede en los grandes países cuando se pronuncian todos contra el terrorismo”, aseveró

Asimismo consideró impor-

tante que todos los partidos y protagonistas de la jornada electoral del 2 de junio cuenten con los mapas de riesgo, para que el mundo conozca dónde es imposible hacer elecciones en este país.

“Tenemos que condenar al crimen, tenemos que hacer campañas que estén en contra del narcotráfico y por último, no hacer apología del crimen”, estableció. (Alejandro Páez)



Rubén Moreira dice que el INE tiene que hacer mucho más para proteger a candidatos en este proceso electoral.